

## KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah, Tuhan Semesta Alam. Peneliti memanjatkan puji dan syukur kepada Allah SWT yang telah mengizinkan dan selalu memberikan Nikmat serta Karunia-Nya kepada peneliti untuk dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Sistem Informasi Manajemen Aset di Yayasan An-Nur Cabangbungin.” Skripsi ini dibuat untuk menempuh ujian sarjana pada Program Studi Teknik Informatika, Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer, Universitas Komputer Indonesia.

Dalam setiap proses penulisan skripsi ini, peneliti mendapatkan banyak bantuan, bimbingan, serta motivasi dari berbagai pihak terutama dari kedua orang tua dan kakak penulis. Maka, diatas lembar kertas yang sangat bernilai ini, peneliti ingin menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih yang tak terhingga kepada semua pihak yang telah meluangkan waktu dan tenaganya untuk memberikan bantuan pada peneliti sehingga tugas akhir skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Secara spesifik, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Ibu Anna Dara Andriana, S.Kom., M.Kom selaku dosen pembimbing yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini dengan bimbingan, memberikan dukungan, serta memberikan kritik dan saran terbaik, arahan, dan ilmunya yang sangat bermanfaat untuk peneliti.
2. Bapak Alif Finandhita, S.Kom., M.T selaku dosen wali peneliti yang telah memberikan dukungan, arahan, serta ilmunya selama menempuh pendidikan di Program Studi Teknik Informatika, Universitas Komputer Indonesia.
3. Seluruh dosen Prodi Teknik Informatika UNIKOM yang telah memberikan banyak ilmunya kepada peneliti, yang mana awalnya bahkan tidak mengetahui sama sekali mengenai teknik informatika. Semoga ilmu ini menjadi amal kebajikan bagi Bapak dan Ibu.
4. Ibu Hani Anggraeni, A.Md dan Bapak Roby Irawan, S.Kom yang telah membantu

mahasiswa Teknik Informatika dalam hal administrasi sehingga penulis dapat menyelesaikan persiapan untuk sidang akhir.

5. Bapak Muhidin selaku Kepala bagian sarana dan prasarana Yayasan An-Nur Cabangbungin yang telah membantu memberikan informasi terkait Yayasan An-Nur Cabangbungin.
6. Seluruh pihak yang tidak dapat peneliti tuliskan satu persatu yang telah memberikan dukungan, bantuan, doa, dan segalanya selama masa perkuliahan dan proses pengerjaan skripsi ini hingga selesai.

Peneliti sangat menyadari bahwasannya skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, tentunya terdapat kekurangan didalamnya. Peneliti berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat, menambah wawasan, dan referensi bagi perkembangan selanjutnya serta bagi yang membaca skripsi ini. Terima kasih